# 鶴山小だより

津山市立鶴山小学校 学校だより No.3 令和6年5月21日(火)

子どもたちの学校生活の様子を学校ホームページで更新しています。 PCだけでなく右の二次元コードを読み取っていただくと携帯用にもつながります。 大切な配布物やお知らせ等もアップしますので、ぜひ定期的にご覧下さい。



## 「確かな学力」と「豊かな人間力」を

創立44年目を迎える鶴山小学校では「地域とともにある学校」として次の時代を担う子どもたちのために、予測不能なこれからの世の中をたくましく生き抜いていくための「確かな学力」と、学校や地域の中で多様な学びを体験させながら生きて働く「豊かな人間力」を育





んでいくことこそが本校の大切な教育活動であると考えています。特に「豊かな人間力」を育む取組として、校内では 行事や委員会活動に関わる「子どもたちの主体的な活動」と「積極的な異学年交流」を今年度は意識しながら教育 活動を進めてまいりたいと思います。

## 6年生が1年生に遊具の使い方(遊び方)を教えてくれました





5/15(水)6年生が1年生に運動場の 遊具の使い方を教えながら一緒に遊ん であげる異学年交流の時間をもちました。 1年生の子どもたちは大変喜びで、6年 生も下学年をお世話することで得られる 充実感・満足感に満ちたとても良い表情 を見せてくれていました。

# 「|年生を迎える会」~ 会場が一体となりました ~

5/17(金)2 校時目に1年 生の入学をお祝いする「1年 生を迎える会」がありました。 今回の行事も準備から当日 の運営まで6年生がしっかり と会を仕切ってくれ、各学年 で工夫された出し物が披露さ れました。





まずは1年生の入場後、自分の名前と好きな食べ物やキャラクター等を交えた微笑ましい自己紹介のコーナーがありました。次に各学年が歌やクイズ、学年で行っている学習の紹介、ダンス等の出し物を元気に発表してくれました。

最後は全校でゲーム(猛獣狩りに行こうよ!)を行い、その後元気よく校歌をみんなで歌って閉会となりました。出し物やゲーム中にタイミングの良い合いの手や拍手、そしてかけ声が自然と沸き起こり、鶴山小の子どもたちが一体となり素晴らしいエネルギーと雰囲気に包まれた楽しい会となりました。



#### 避難訓練を実施しました(いのちを守る取組①)

先月、雨で延期になっていた避難訓練を本日(5/10)実施しました。今回は火災を想定した訓練でした。子どもたちも避難の時の合言葉「お・は・し・も」を守ってスムーズに避難することができており、緊急放送から避難完了までの時間は「4分10秒」でした。この時間を早いとみるか遅いとみるか判断が分かれるところですが、今の鶴山小の子どもたちならまだ上のレベルを目指すころができると思います。大切な命を守る行動ですから、たとえ訓練であっても90点ではなく常に100点の行動ができるよう次回も頑張ってほしいと思います。



#### 引渡訓練を実施しました(いのちを守る取組②)





5/15(水)保護者への児童引渡訓練を実施しました。保護者の皆様のご協力のおかげで1時間程度で無事に訓練を終えることができました。この訓練は、校内の児童避難訓練同様、緊急時に児童の命を守る大切な取組として位置づけておりますので、ご家

庭でも今回の訓練の大切さを再度お子さんにもお話ししていただければ幸いです。

# 本物に触れる体験を! ~ 芸術鑑賞会を行いました ~

5/16(木)劇団あくろばっとカンパニー「飛天」の皆様をお迎えし、体育館で舞台時代劇『忍者サスケ』を全校児童で鑑賞しました。主人公サスケの人として成長していく姿や仲間との友情を描いた物語でアクションシーンもふんだんに盛り込まれた楽しい劇でした。





子どもたちは舞台で演じる役者さんの声や動きを肌で感じ、大きな歓声をあげたり声援をおくったりしていました。 普段の学校生活では味わえない本物に触れる貴重な体験ができたひとときでした。